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Das Stadtfest ist seit über 20 Jahren ein fester Bestandteil des 
Veranstaltungskalenders der Stadt Wetzikon . Der Stellenwert ist unbestritten, bietet 
das Stadtfest doch eine gute Gelegenheit, dass sich Wetziker in einem 
überschaubareren Rahmen als an der Chilbi treffen können. Zudem können sich die 
Vereine ausserhalb ihrer angestammten Tätigkeit der Bevölkerung präsentieren. Die 
enormen personellen Ressourcen, die den Betrieb eines solchen Festes fordern, 
werden von den Vereinsmitgliedern geleistet, um einen Beitrag zur Verbesserung der 
Vereinsfinanzen zu leisten, was bei den gut besuchten Stadtfest-Ausgaben in den 
letzten Jahren immer möglich war. 

Jungen Künstlern bietet das Stadtfest die Möglichkeit, erstmals ihr Können einem 
grösseren Publikum zu zeigen und durch das Mitwirken der Kirchen Wetzikons wird 
in einem dynamischen „Nebenstadtfest" zudem den Jugendlichen ein attraktives 
Angebot im Kirchenpark geboten. 

Das alle 2 Jahre stattfindende Stadtfest wurde bisher von einem eigenständigen 
privaten Organisationskomitee organisiert, das abgesehen von einer klar definierten 
Defizitgarantie durch die Stadt Wetzikon für allfällige Verluste mit dem 
Privatvermögen gehaftet hätte. 
Durch den Rücktritt des bisherigen OK-Präsidenten Joe Schwyter, der die letzten 6 
Ausgaben ohne nennenswerte Komplikationen über die Bühne gebracht hat, muss 
das OK neu formiert werden. Damit wieder ein kompetentes OK aus engagierten, 
freiwilligen Wetzikern gebildet werden kann, braucht es klarere Vorstellungen, wie 
die Stadt Wetzikon zukünftig das Stadtfest unterstützen will. Mit definierten Vorgaben 
können Fehler, die bei der Organisation anderer Anlässe gemacht wurden, eindeutig 
vermieden werden. 

Im Interesse der Wetziker und Wetziker Vereine wünschen wir uns ein Fortbestehen 
des Stadtfestes, um im bewährten Rhythmus mindestens alle zwei Jahre die 
Bevölkerung von Wetzikon ins Zentrum zu stellen und nicht den Verkehr. 



Aus diesen Gründen bitten wir um Beantwortung folgender Fragen: 

0 Ist der Stadtrat am Weiterbestehen des Stadtfestes in der bisherigen Form, des 
zeitlichen Ablaufs, der Periodizität sowie unter Mithilfe der Wetziker Vereine 
interessiert? 

0 Ist die Stadt bereit das Stadtfest mit mindestens 45'000.- zu unterstützen falls die 
Leistungen der Stadtwerke weiterhin voll verrechnet und von diesem Betrag 
bezahlt werden müssen und in welchem Rahmen wird eine zusätzliche 
Defizitgarantie gesprochen? 

0 Soll das Stadtfest zukünftig wie die Chilbi durch die Verwaltung organisiert 
werden? 

0 In welcher Form würde die Stadt die Gründung eines „Vereins Stadtfest" 
unterstützen, falls das Stadtfest nicht durch die Verwaltung organisiert wird? 

0 Erachtet es der Stadtrat als sinnvoll , eine zuständige Organisation ins Leben zu 
rufen, die für sämtliche stadteigenen Veranstaltungen (Neujahrsapero, Stadtfest, 
Neuzuzügertag, 1.-Augustfeier, Vereinsapero, Verleihung Wetziker Flamme, Chilbi 
usw.) verantwortlich ist? 
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